

Kleine Anfrage

## Gefahr auf der Schlosstrasse

---

Frage von Landtagsabgeordneter Martin Seger

Antwort von

### Frage vom 07. Mai 2025

Da Sie mir den Penalty hingelegt haben von der Schlosstrasse, diese wird als Einbahn genutzt im Sommerbetrieb und Sie weisen ja auf die Gefahr dieser Strasse hin und verweisen auf Leitplanken, die Sie gerne hätten. Im Winterbetrieb fährt der Schneepflug entgegen der Fahrtrichtung. Es ist zwar mit einer Tafel signalisiert. Trotzdem finde ich, dass er gefährlich ist.

Deshalb meine Frage dahin:

- \* Muss das so sein? Gibt es keine Alternative, dass der Schneepflug auch in Richtung Einbahnstrasse fährt?
- \* Ist es möglich, dass der Schneepflug Richtung Einbahn fährt wie der gesamte restliche Verkehr?

### Antwort vom 09. Mai 2025